



Kobarkan Api Semangat Berkompetitif, Gelaran Lomba Tingkat II Kwarran Tanggulangin Gapai Prestasi

Keterangan

Pusinfo – Kegiatan Lomba Tingkat 2 Kwartir Ranting Tanggulangin di Telogo Sewu berlangsung pada tanggal 30 September hingga 1 Oktober Tahun 2024. Acara ini diikuti oleh berbagai perwakilan dari SD/MI & SMP/MTS se kwartir ranting tanggulangin, kegiatan ini dirancang sesuai dengan Tema kegiatan yaitu “Kobarkan Api Semangat Berkompetitif” yang artinya seluruh peserta diharapkan semangat berkompetisi dalam menggapai prestasi di kepramukaan yang tidak pernah padam.



Kegiatan kali ini diikuti 31 regu SD/MI dan 5 regu SMP/MTS dengan 16 mata lomba yang diperlombakan. Pada hari pertama, peserta tiba di lokasi sekitar pukul 08.30 WIB dan disambut dengan semangat oleh panitia. Kegiatan dimulai dengan lomba yang pertama yaitu PBB (Peraturan Baris-berbaris) yang bertujuan untuk melatih kedisiplinan para peserta.

Setelah itu, dilaksanakan Ishoma (istirahat, sholat dhuhur berjama'a dan makan siang). Dilanjutkan kembali dengan perlombaan berikutnya yaitu KIM, PUPP, Tali Temali, Pionering dan PPGD. Setiap regu dibagi menjadi beberapa tim untuk mengikuti serangkaian perlombaan.

Disore hari dilaksanakan Upacara Pembukaan Lomba Tingkat 2 (LT II) yang di pimpin langsung oleh Kakwarran yaitu Kak Idha Rukiyatimah, S.Pd., MM dihadiri oleh seluruh Panitia, Pembina Bindamping, Kamabigus, dan seluruh peserta LT 2 Kwartir Ranting Tanggulangin.

“Dengan diadakannya LT II Kwartir Ranting Tanggulangin ini diharapkan para pemenang nantinya dapat mewakili Kwarran Tanggulangin menuju kegiatan Lomba Tingkat 3 – LT III yang diselenggarakan oleh Kwartir Cabang Sidoarjo”, ujarnya. Setelah itu, dilanjutkan dengan kegiatan mata lomba berikutnya yaitu Kompas, Hastakarya, TTG, Sket Panorama, Jingle dan Yel-yel.



Hari kedua dilanjutkan dengan kegiatan senam pagi, dalam kegiatan ini para peserta sangat

berantusias dan semangat untuk mengikuti gerakan senam yang dipimpin oleh para kakak-kakak panitia. Setelah itu, seluruh peserta juga di ajak jalan sehat mengelilingi area bumi perkemahan Telogo Sewu dengan menikmati udara yang sangat sejuk dan segar, dilanjutkan kembali kegiatan perlombaan yang terakhir yaitu SMSM (Semaphore, Morse, Sandi-sandi, dan Menaksir).

default watermark



Disamping padatnya kegiatan lomba, ada kegiatan yang sangat menarik dan pastinya seru yang membuat seluruh peserta hilang dari rasa lelah selama kegiatan perlombaan yaitu outbond/berenang di kolam renang Telogo Sewu.





Acara ditutup dengan pengumuman pemenang lomba dan penyerahan penghargaan kepada regu yang berhasil menunjukkan prestasi terbaik. Keseluruhan kegiatan berlangsung dengan lancar, membawa pulang pengalaman berharga bagi semua peserta Lomba Tingkat 2 Kwartir Ranting Tanggulangin.[Red]



default watermark

Kontributor Kegiatan : Muhammad Wakhid – *DKR Tanggulangin*;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo*
Kwarcab Sidoarjo;

Kategori

1. Berita
2. Info Kwarran

Tags

1. kwarran tanggulangin
2. It-2
3. Penggalang
4. Pramuka

Tanggal Dibuat

Oktober 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark